



Castilla y León busca liderar la promoción del español en el mundo

Cirac abre el IV Congreso Internacional con el reto de convertir su enseñanza en un recurso turístico y un yacimiento de empleo

SALAMANCA

La consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac, inauguró de manera oficial el IV Congreso Internacional del Español, la «gran cita del español en Europa» en un sector, el de la enseñanza del español para extranjeros, que tiene «un gran interés para la Junta» en su objetivo por conseguir que Castilla y León sea «la Comunidad más pujante en materia de enseñanza y promoción del idioma español».

Cirac recordó que Castilla y León fue «pionera» en la enseñanza y exportación del español, situación que avanza con el III Plan de Enseñanza del Español, para convertir a la lengua en «un recurso turístico, activo económico y yacimiento de empleo». La consejera de Cultura y Turismo señaló además que el Gobierno regional impulsa programas de prescriptores «facilitando que 1.000 profesores hagan cursos de formación cada año en Castilla y León para impartir la lengua», informa Ical.

Cirac aludió al 7,8 % de la población mundial que hablan actualmente español, señalando además el crecimiento de los hablantes nativos en 2 millones hasta alcanzar las 472 millones de personas, y de los ciudadanos de todo el planeta que conocen la lengua española, llegando a los

OCHO SIGLOS DE ENSEÑAR Y EXPORTAR ESPAÑOL

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, señaló que la inmersión es «necesaria» para conocer una lengua y que, en ese sentido, Salamanca genera con sus programas para estudiantes Erasmus e hispanohablantes que sea «foco de atracción al ser la universidad más antigua del español a los dos lados del Atlántico». «Son ocho siglos enseñando y exportando español», afirmó Hernández Ruipérez, sobre el VIII Centenario de la Usal que se celebra en 2018, recordando que además cuenta, entre otras iniciativas, con una Cátedra de Estudios del Español o los Cursos Internacionales.

567 millones, ocho más que en 2015. «Es, además, segundo idioma de comunicación internacional, segundo en las dos redes sociales más usadas y tercero en internet», informó Cirac.

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, definió a Salamanca como «ciudad del español con un título que le otorgan

los estudiantes que cada año vienen a aprenderlo» y que consideró que refuerzan «día a día» la Universidad de Salamanca, «madre de las universidades de España y América», la Universidad Pontificia de Salamanca y las escuelas de español de la ciudad.

«El español es capital cultural y recurso de oportunidades, de crecimiento económico y de creación de empleo», señaló un Fernández Mañueco que apuntó que «son 30.000 personas las que cada año llegan a la ciudad para aprender español». Defendió al Ayuntamiento de Salamanca como «pionero» en la puesta en marcha de programas para que dichos estudiantes «se sientan como un salmantino más» en una ciudad que «lidera desde hace muchos años la enseñanza del español».

En la presentación del IV Congreso Internacional del Español, organizado por la Junta de Castilla y León, también participó el secretario general del Instituto Cervantes, Rafael Rodríguez-Ponga, quien manifestó que es «un deber y un placer» que dicha institución participe en el Congreso por su misión de «difusión de la lengua y la cultura española en el exterior». El Congreso cuenta con 638 participantes inscritos procedentes de 43 nacionalidades, la mayoría de Estados Unidos.